

Presidente de Ecuador involucrado en la corrupción del país



Caracas, 21 mar (RHC) El presidente de Ecuador, Lenín Moreno, fue incluido en un proceso judicial en torno al denominado caso 'INA Papers', que investiga la presunta asociación del mandatario y su familia con la empresa 'offshore' INA Investment.

Además se le investiga por la adquisición de un apartamento de 140 metros cuadrados en Alicante, España, además de otros inmuebles, artículos de lujo y automóviles de gama alta.

El expresidente de Ecuador, Rafael Correa, consideró que las acusaciones contra Lenin Moreno representan uno de los casos más impresionantes de corrupción, en la historia de Ecuador.

“Están ocultando por todos los medios uno de los casos de corrupción más graves de la historia del país. Nunca he visto tantas pruebas tan contundentes, y es uno de los casos de corrupción más cínicos, porque un tipo que tras su traición se ha pasado dos años hablando de la lucha anticorrupción”, expresó Correa.

El exmandatario Rafael Correa sostuvo que Lenin Moreno le ataca porque sabe que él representa la única verdadera oposición y por este motivo trata incluso de destruir todos los logros de sus diez años de Gobierno.

El líder Correa denuncia que esta actitud no es un caso aislado y la encuadra en lo que denomina 'Plan Cóndor 2', una tendencia a nivel regional que busca acabar con 'todo lo que se refiere al progresismo latinoamericano'.

Continuó el ex presidente indicando que, en vez de reparar en la democracia, en los derechos humanos, el Estado de derecho y la Constitución, destrozan todo con tal de eliminar cualquier rasgo de progresismo.

Por otro lado, dijo Correa que, “como se hizo en Brasil contra el Partido de los Trabajadores, en Argentina contra Cristina Fernández, contra Evo en Bolivia... Es inevitable, cuando tienes 10-12 años de poder, tener casos de corrupción, pero, con la prensa corrupta que los apoya, generalizan, incluyen a todos y es un caballo de batalla. Instrumentalizan la lucha anticorrupción como instrumento de persecución, lo utilizan como el instrumento de persecución política”.

Al exmandatario Correa no le quedan dudas de que Moreno está involucrado en el caso de corrupción: “Es evidente, no solo es claro, es evidente. Imagínese usted si a mí me hubieran descubierto una cuenta 'offshore'. Y aquí no es que estamos elucubrando, suponiendo. Aquí tenemos la cuenta de la empresa INA Investment, que se creó en Belice en 2012”, recordó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/186445-presidente-de-ecuador-involucrado-en-la-corrupcion-del-pais>



Radio Habana Cuba